



En cette [Semaine québécoise des centres communautaires pour aînés](#), l'Association est heureuse de promouvoir sa série de capsules-Web

[« Les défis de l'action communautaire pour aînés au Québec »](#) offrant des témoignages et réflexions de plusieurs intervenants de Centres communautaires pour aînés sur les défis de gestion/orientation qui interpellent les organismes, dans le présent contexte de vieillissement de la population.

Réalisée grâce au soutien financier du programme QADA du Secrétariat aux aînés – Ministère de la Famille du Québec, la série « Les défis de l'action communautaire pour aînés au Québec » se décline en 7 capsules thématiques ayant un format de court métrage documentaire (durée de 15 à 20 minutes par capsule) et met en valeur les témoignages d'un total de 27 intervenants, associés à 13 centres communautaires œuvrant dans 7 régions du Québec.

Au cours de l'automne 2017, l'AQCCA diffusera une nouvelle capsule de la série hebdomadairement. Pour en apprendre davantage sur chacune d'elles, [cliquer ici](#).

La série de capsules-Web sur « Les défis de l'action communautaire pour aînés au Québec » est destinée à provoquer la réflexion et à inspirer les organismes communautaires pour aînés dans leur recherche de pistes de travail répondant à leurs besoins. En ce sens, la Série ne propose ni de recettes-miracle ni d'approches incontournables. Elle vise plus simplement à exposer des pratiques et des approches, voire des outils, que chaque Centre pourra adapter à son contexte et à sa réalité.